

人池

教育目標「いきいき のびる 明治っ子」

令和3年6月18日 発行

上越市立明治小学校

文責 校長 市村 豊

TEL 530-2406

FAX 530-4234

<http://www.meiji.jorne.ed.jp>

E-mail meiji@jorne.or.jp

「運動会」走って 踊って 演奏して 充実感いっぱい!

5月22日(土)に予定していた運動会が、28日(金)晴空の下、3・4時間目に行われました。実行委員長 菅谷りのさん(6年生)の開会宣言とファンファーレで始まった開会式。赤組応援団長 本山飛羽さん(6年生)と白組応援団長 加藤ひかりさん(6年生)の元気いっぱいの「スポーツ宣言」がありました。

開会式の後には、応援合戦。赤組の迫力あるダンスと白組の表現力豊かなダンス。赤組も白組も、大きな声と全身を使ったパフォーマンスで、一致団結した応援合戦を繰り広げました。平日にもかかわらずご来場くださったご家族の皆様から、大きな拍手をいただきました。

競技種目は、徒競走と全校リレー。体育の時間に練習したスタートやバトンパスの成果が出て、大接戦のレースばかりでした。走りきった子どもたちの表情は、満足感でいっぱいでした。リレーを制した白組が総合優勝、赤組が応援賞を獲得しました。

運動会後は、4～6年生の金管演奏。運動会での演奏は、今年度が最後となりました。主指揮の松縄はるのさんのリードで、堂々とした切れのある演奏を披露しました。ご来場の皆様からも一段と大きな拍手をいただき、子どもたちの表情にも笑顔があふれていました。

限られた時間の中で、みんなで取り組んできた応援・徒競走・リレー・金管練習。努力の積み重ねが、子どもたちの姿に現れた素晴らしい運動会でした。

ご来場くださいました皆様、本当にありがとうございました。



開会宣言とファンファーレ、スポーツ宣言



迫力あふれる赤組の応援ダンス



笑顔あふれる白組の応援ダンス



「にじいろガーデン」今年も花の苗を植えました

5月29日(土)、「名所花壇づくり実行委員会」の皆様のご協力により、「にじいろガーデン」の整備が行われました。教職員も含めて17名の皆様からお手伝いをいただき、たくさんのチューリップの球根を掘り起しました。また、5月31日(月)には、全校でマリーゴールド、ベゴニア、ペチュニアの苗を植えました。今年は、明治保育園の園児のみなさんも花の苗植えに参加しました。一所懸命に植えた苗が大きく育って、きれいな花を咲かせてくれることでしょう。



車いすバスケットボール選手 長崎和志様が来校

6年生は、「つくる」をテーマに総合的な学習の時間を進めています。「自分の未来をつくる」学習として、6月2日(水)に車いすバスケットボールの選手である長崎和志様をお迎えしました。4限に6年生と、昼休みに他学年の子どもたちと車いすバスケットボールで楽しく交流しました。長崎さんは、「当たり前の大切さ」「家族や仲間の大切さ」と、全てのことに「感謝」の気持ちをもって生活しているそうです。そして、自分の好きなことを決して諦めずにやり通すことを信念にしているそうです。6年生は、長崎さんの生き方から多くのことを学び取っていました。



昼休み みんなで車いすバスケット



長崎和志さんと6年生

ありがとうございました

絵本の世界のおもしろさや美しさを、子どもたちに伝えている築田祥吾様より絵本「えんとつ町のプペル」の寄贈がありました。



上越人権擁護委員協議会より、1年生に「じんKEN まもる君・あゆみちゃん」のイラストが入ったタオルハンカチを贈呈していただきました。



頸城デイサービスセンター「はながさの里」を利用されているおじいちゃん、おばあちゃんから手作りのかわいいマスクとマスク入れのプレゼントがありました。



運動会等でご家族、地域の皆様からもご協力いただいた「緑の募金」は、合計金額11,183円になりました。本当にありがとうございました。

6月～7月上旬の行事予定

24日(木) 6年生修学旅行(佐渡 ～25日)
25日(木) 1年PTCA
30日(水) 水泳授業(午前)
7月2日(金) フリー参観日、学校保健委員会

2日(金) 期末PTA
5日(月) MKB週間(～11日)
7日(水) 水泳授業(午前)
9日(金) 歯肉炎予防教室(5年生)

